

Karin Butenhoff
An der Tränke 1
34379 Calden-Westuffeln
Phone: +49 (0) 5677 207502
Mail karin.butenhoff@googlemail.com



Die Liebe zum Neufundländer entdeckte ich 1977, als ich von Peter Otto in Calden meine erste Neufundländerhündin, Dorka vom Glockenbrunnen, kaufte: Auf ihrer zweiten Ausstellung wurde sie 1978 Bundesjugendsiegerin, und da war natürlich das Feuer entflammt. Kurz darauf folgte dann Akinorev's Ayscha (weiss-schwarz rezessiv), die und deren Geschichte mir bis heute die Richtung zu diesem Farbschlag wies. - So war ich dann die erste in Deutschland, die nach der Trennung Landseer - Neufundländer einen geplanten Wurf weiss-schwarzer Welpen züchtete. Mein Zwinger bestand seit 1978, aber es sind in den vielen Jahren nur wenige Würfe gefallen, sodass ich erst beim Buchstaben I angekommen bin. Im Moment züchte ich nicht mehr.

Am 12.8.1991 wurde ich nach meiner Prüfung vor dem damaligen Richterobmann des VDH, Herrn Kurt Gendrung, in die VDH-Richterliste eingetragen; einige Jahre später kamen die Leonberger dazu.

In den vielen Jahren habe ich ausser in nahezu allen europäischen Staaten, in Russland und den USA gerichtet. Die Einladung zur „National Specialty 2001“ und die Erlaubnis, einer der drei Richter sein zu dürfen, die die Top Twenty anlässlich der „National Specialty 2004“ gerichtet haben, waren in meinem bisherigen Richterdasein unvergessliche Höhepunkte.

Ebenfalls 1991 wurde ich zur Hauptzuchtwartin im DNK gewählt, deren Posten ich bis zu meinem Rücktritt im Herbst 2001 inne hatte.

Ich bin Autorin des „Das Neufundländer-Buch“, welches 1994 erschien, die zweite Auflage habe ich im Jahr 2000 fertig gestellt. Ron Pemberton gab mir die Erlaubnis, sein Buch „Eine Studie über den Neufundländer“ zu übersetzen, und mittlerweile habe ich als Breedautor des renommierten holländischen Verlages <http://www.bbpress.nl> das 6. Biannual und 1. Triannual über unsere Rasse in englischer Sprache fertiggestellt. Mein bisher letztes Buch handelt von dem Neufundländer "Sieger Satan", einer wahren Geschichte...

Meine besondere Passion gilt der weltweit grössten Neufundländer-Datenbank <https://www.newfoundlanddog-database.net>, die ich gemeinsam mit Sigrid Kietzmann seit 2005 betreibe.